

IMPRESIONES***El 'modelo Miami' o la reinención radical de la Playa de Palma***

Interesante la hipótesis que ha planteado Sebastián Escarrer en la Cumbre Mundial de Turismo que ha organizado Exceltur en Nueva Delhi: el único remedio que tiene la Playa de Palma para salir del maremágnum en que se encuentra es la aplicación de lo que podríamos llamar modelo Miami. En Miami, con una primera línea saturada y con un desorden urbanístico desde luego inferior al de la Playa de Palma se plantea una reconversión integral y en profundidad. De alguna manera se «reinventó» toda la fachada marítima, con unos excelentes resultados. Son, evidentemente y por su coste, palabras mayores, pero no disparatadas sino, al contrario, bastante acertadas y correctas. Todos estos arreglos que se han proyectado en zonas puntuales de la Playa de Palma no son sino apaños que no resuelven el gran problema que es toda la Playa de Palma en su conjunto, un playa de inmensas posibilidades agostadas por el caos urbanístico.